

小中一貫教育校小方学園 「かしこく なかよく たくましく」

# 小方小通信

大竹市立小方小学校  
令和6年5月10日  
教頭

## 5月学校朝会 学校長の話

みなさん、おはようございます。今日から5月ですね。令和6年度が始まってから約1カ月が経ちました。新しい学年、新しい学級、新しい友達や先生方の顔と名前も覚えることができたことだと思います。

始業式の日校長先生は、学園教育目標の「かしこく なかよく たくましく」のうちの一つ目、「かしこく」についてのお話をしました。覚えていますか？ 「自分の命を自分で守れるように かしこく生きましょう」ということを話しました。

今日は、「なかよく」について話をします。「なかよく」で一番大切なことは、「お互いが相手のことを思いやり、相手のことを大切に思って行動する」ということです。授業中に、他の人の発表について、自分とは違う意見だなと思うことはありませんか。そんなとき、「そういう考え方もあるのか、とその人の考えを受け止めた上で、「でも自分はこう思う」と言えれば相手に対して思いやりや相手を大切にすることができるのではないのでしょうか。

友達とけんかをしたときも、なぜけんかになったのか相手の気持ちになって考えてみてください。そうすればまた仲直りをして けんかをする前よりももっと「なかよく」なれると思います。

今日は、「なかよく」についてお話をしました。運動会や体育祭の練習も始まります。そういう機会に各クラスで「なかよく」について考えてみてください。これで校長先生の話が終わります。

## 教育相談のお知らせ

大竹市教育委員会からのご案内です。

通常の学級に在籍する、特別な教育支援が必要な児童の保護者に対して説明会が行われます。

相談期間 令和6年6月3日（月）～6月28日（金）

9時30分～17時00分（土・日を除く）

相談場所 大竹市役所

相談内容 ・行動の発達や対人関係、LD・ADHD・高機能自閉症等の発達障害、その他の障害等

・言葉の発語や聞こえ等

申込・問い合わせ 教育指導係（宮本・木村） 59-2185

## 一年生歓迎会

5月2日（木）、一年生歓迎会が行われました。初めは緊張気味だった一年生たちも、会が進むにつれ大はしゃぎ。運営委員会の企画で行われた「学校〇×クイズ」では、学校のこと、先生のことをクイズとして取り上げられ、楽しみながら学校のことを学び、これからの学校生活にやる気と希望をもつことができたようでした。



## 遠足

1・6年生は亀居公園、2・4年生はスポーツ公園、3・5年生は晴海臨海公園へ遠足に行きました。前日まで天気が優れなかったのですが日頃の行いでしょうか、5月2日は暑いくらいの快晴でした。ペア学年での遠足でしたが、上級生は下級生を思いやり、下級生は上級生の姿から学び、親睦を深めることができました。

1・6年 亀居公園



2・4年 スポーツ公園



3・5年 晴海臨海公園



## 5月下校時間変更のお知らせ

5月31日（金）英検のため  
全学年 14:30 下校